# Événement Grand Océan à Saint-Vaast-la-Hougue dimanche 9 octobre 2022



La Manche Libre annonce les animations sur Saint-Vaast

au programme: découverture de façon ludique du patrimoine du Cotentin, ateliers de constructions autour du bois, promotion de la 50° édition de l'arrivée de la Rolex Fastnet Race.

### Saint-Vaast-la-Hougue Balades commentées

Balades commentées à 11 h, 14 h et 15 h 30 sur le thème: "La plage, une nature cachée" avec Arnaud Guerin.

### Saint-Vaast-la-Hougue Concert

Dimanche 8 octobre, l'éco-village sera animé par un concert dés 14 h avec le groupe de musique, Strand Hugg.

### Saint-Vaast-la-Hougue Voile

Dimanche 9 octobre, de 9 h à 13 h: démonstrations de foil, baptèmes de voile et compétitions de Stand Up Paddle se tiendront sur le plan d'eau.

## Saint-Vaast-la-Hougue Collecte de déchets

Collecte de macro-déchets sur l'île Tatihou à 13 h 45: rendez-vous sur l'éco-village, départ du bateau à 14 h 15. Organisée avec le soutien de l'association Orchis. Inscriptions obligatoires: Mme Lecostey, tél. 06 47 00 28 70 ou laetitia.lecostey@lecotentin.

# Saint-Vaast-la-Hougue Eco-village

Dimanche 8 octobre, de 9h30 à 17h30, se tiendra une réunion sur "un éco-village avec les acteurs locaux de la prévention de l'environnement". Plusieurs animations



**Samedi 8 octobre**, Denis LEJEUNE, ostréiculteur bénévole, a positionné sa remorque surmontée de 8 pallox de 400 litres et ornée de la banderole d'Orchis à l'entrée de l'île.

Le dimanche, sur l'île, le personnel n'est pas au complet. Ne sont présents que ceux qui accueillent le public et un secouriste.

Les déchets collectés le dimanche ne seront mis sur la remorque que lundi par les services techniques de l'île.

Denis ne reprendra sa remorque qu'en fin de journée, lorsque la marée sera assez basse pour lui permettre de traverser.



Embarquement de 10 membres d'Orchis, de 4 autres bénévoles et d'Amélie du SyMEL.









Une partie des déchets a été déposée derrière la vasière.

**Lundi soir**, Denis LEJEUNE est retourné chercher sa remorque. Il a transféré environ un mètre cube de déchets dans la benne installée par Le Cotentin sur la zone Euromer à cet effet.

Merci Denis, merci au personnel de Tatihou et aux bénévoles.

Bilan de l'opération :

15 participants

1h30 de collecte

1 m³ de déchets collectés sur l'ensemble des plages de l'île.



